

令和6年4月17日(水) 学校だより 『**自立進取**』第3号 発 行: 小禄中学校 校長 松田 孝

◆ 第77回入学式

4月9日(火)に小禄中学校の第77回入学式が多くの保護者ご臨席のもと行われました。新入生の皆さんが三年後には、それぞれの夢や目標に向かってたくましく羽ばたいていけるよう、様々な教育活動を通して育んでまいります。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。













■生徒代表あいさつ 生徒会長 山田親冴

暖かな春の風が心地よい季節となりました。新入生 の皆さんご入学おめでとうございます。皆さんが小 禄中学校の一員となるこの日を、とても楽しみにし ていました。・・初めて制服を着て小禄中学校へ登校 した皆さんは期待に胸を膨らませている反面、不安 を感じている人もいると思います。私も入学したと きは、これからの学校生活の勉強面などがとても不 安でした。・・そこで私から中学校生活を楽しく過ご すための三つのポイントをみなさんに教えたいと思 います。1つ目は、中学校では部活動がスタートす ることです。部活動では同級生だけでなく先輩もい てたくさんの人と仲良くなることができ、体力もつ けることができます。また、団体競技の部活動では チームワークも高めることができます。2つ目は、 たくさんの楽しい行事があることです。今年度は、 合唱コンクールや小禄フェス、二年生は修学旅行が

【学校教育目標】

心豊かで 活力に満ち 創造性あふれる 自立した生徒の育成

あります。合唱コンクールでは練習を通してクラスの仲が深まり完成度の高まりを日々実感することができます。特に三年生の歌声は素晴らしいです。小禄フェストは去年から始まった小禄中学校オリジナルの学校行事です。スローガンや競技内容は全て生徒で考えて行い4つのチームに分かれて競い合います。修学旅行は中学校最大のイベントです。京都での自主研修や USJ で友達とたくさんの思い出をつくることができ、沖縄では、できないたくさんのことを体験できます。

3つ目は何事にも挑戦することです。私自身検定の取得や生徒会長に立候補するなど挑戦してきました。検定取得に向けて学習することで、自分の力を高めることができ、学習する意欲も更に高まりました。生徒会長の立候補では苦手だった人前に立って話すことができるようになり、自信が持てるようになりました。それに伴いコミュニケーションも段々とうまくなり学校生活がより楽しいものに変わりました。3年間たくさんのことに挑戦して、昨日よりも楽しい今日をつくりましょう。今言った、3つのポイントを今後の学校生活に活かしてください。・・・・本日はご入学おめでとうございます。

■ 新入生代表あいさつ 天願 藍

穏やかな春の訪れとともに春の息吹が感じられる今 日、私たち新入生は、小禄中学校第79期生として、こ こに集まりました。本日は、私たち新入生のために、こ のような立派な入学式を行っていただきありがとうご ざいます。私達は、6年間の小学校生活を終えて、今新 たな一歩を踏み出そうとしています。私は、新たな中学 校生活にワクワクしています。私の中学生での目標は部 活動で、県大会で優勝することです。勉強では、よい成 績をとれるようにしたいです。一度しかない中学校生活 を悔いのないものにするために今何をやるべきかを考 え中学生としての責任と自覚をもち全力で取り組んで いこうと思います。そして、たくさんの出会いを大切に して将来につながるような3年間にしていきたいと思 っています。最後になりますが校長先生をはじめ、諸先 生方そして先輩方あたたかいご指導よろしくお願いし ます。私たちは、伝統ある小禄中学校の生徒としての自 覚を持ち、実りある中学校生活を送っていきます。